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Аннотация
Автор книги разобрал систему управления реальностью и

рассказал о своём необычном восприятии этого мира. В этой
книге рассказывается о грехах и добродетелях. А также о том, как
прийти к счастью.
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Станислав Деркасов
Восприятие

 
О книге

 

Эту книгу ты можешь использовать для подпитки своей
души.

Это полностью мой мир, моё восприятие. Я здесь раскрыл
разные темы, которые в первую очередь помогли мне раз-
виться до того уровня, на котором я кайфую и ни о чём не
беспокоюсь.

После прочтения книги, ты можешь себя странно ощу-
щать, и твое сознание изменится.

Чтобы полноценно усвоить эту информацию, отключи
свой жалкий ум, который будет тебе навязывать свою фило-
софию и будет опускать эту информацию до плинтуса.

Здесь я многое недоговорил, и написал коротко самое
важное, что поймёт большинство людей, которые интересу-
ются развитием.

Приятного чтения.



 
 
 

 
История человека, который
был не похож на остальных.

 

Начну я со своей истории, которая идёт с самого детства.
С самых ранних лет, мне описывали как очень спокойного
ребёнка, которому ничего не интересно. Меня пятилетнего
могли оставить дома на большое кол-во времени, и я даже
звука не издавал.

Моё внимание с детства было сосредоточенно, и я не при-
давал ничему большого значения.

Когда я ходил в садик, школу, я мало с кем общался. Мне
было не интересно заводить много знакомств, которые не
привели бы ни к чему хорошему. У меня были добросовест-
ные люди вокруг меня, на которых я мог положиться, и мне
было достаточно.

Как я сказал в начале, я был спокойным ребёнком, и мне
было не интересно ничего. Я ходил в садик, там детки беси-
лись и занимались разной чушью.

Мне было не интересно, но я вливался в компании, я ду-
мал это нормально и круто, пытался быть как все, но в ос-
новном я был один.

Времена школы прошли примерно с такими же темпами



 
 
 

и развитиями событий. Все предметы, которые там препода-
вали, мне были не интересны, уже тогда в 12-13 лет я инте-
ресовался эзотерикой, и я чувствовал энергию между ладо-
шек, мне было с детства некомфортно в этом теле. Мне было
поначалу очень мерзко от всего, что происходит. Но потом
я привык и сейчас более-менее нормализовалось.

Меня в 4 классе хотели оставить на второй год от того, что
я не успеваю по предметам. Моё внимание не могло концен-
трироваться на этой информации. Мне это не было интерес-
но потому, что я на другой волне жил, мой уровень сознания
не подходил под вибрацию этой материальной информации,
и я не мог ограничить себя. Я не мог поставить рамки и на-
чать что-то через силу изучать.

Русский язык я выучил уже в повседневной жизни. Могу
хоть как-то грамотно что-то рассказать, описать. Я разгова-
ривал очень много с людьми, и так же я много писал.

Вы можете придраться к тому, что я могу писать не иде-
ально, но если взглянуть со стороны души на это, то тут важ-
на не правильность написания текста по каким-то заведен-
ным людьми шаблонам, важно понять тот посыл, который я
доношу. Именно смысл, глубина и информация, которой, к
сожалению, в этом мире очень мало.

И так. Уже ближе к концу школы, меня понесло в разви-
тие, это примерно 15-16 лет. Мое сознание начало раскры-
ваться, и я погрузился полностью в познание этого мира. Ме-



 
 
 

ня это заводило, и я хотел все больше.
Книг я не читал, в основном были какие-то очень непопу-

лярные видео о саморазвитии. Я натыкался на разных авто-
ров, но эти ребята для меня были какими-то материальны-
ми, и они дают информацию, для какого-то определенного
уровня сознания.

Я смотрел разные видеоролики, это мой путь. В этом была
польза, я разглядывал эту информацию с разных углов.

Они все говорят об одном по-разному. Потому, что одна
и та же информация воспринимается по-разному в зависи-
мости от того, на какой стадии развития сознания сейчас че-
ловек.



 
 
 

 
Часть 1

 
 

Уровни развития сознания.
 

В этом месте, где мы все живем, обитают различные пер-
сонажи с разным уровнем развития сознания.

Человек приходит в этот мир уже с каким-то багажом зна-
комых энергий. И у каждого человека этот багаж разной ве-
личины.

Кто-то с детства уже мудрый и может разговаривать на лю-
бые темы, может направить и подсказать. А кто-то и в зрелом
возрасте дурачок недалекий.

Это все очень интересно работает. Получается, что весь
этот мир, вся эта система – это огромная такая школа, кото-
рая помогает развивать людям сознание и становиться все
лучше.

С начала моего становления на путь развития, прошло 3
года. Сейчас мне 19 лет и я достаточно повидал того, как лю-
ди развиваются здесь. Я на своем опыте увидел, как проис-
ходит это развитие. Эта система гениально настроена, и она
работает сама.

С разной призмы восприятия, все кажется по-разному.
Этот мир настолько многообразен, что со всех сторон не по-



 
 
 

лучится разглядеть его.
В этом мире важен резонанс всего, но о резонансах и энер-

гии я расскажу в следующей главе.
Как же удивительно все-таки жить с такого уровня, на ко-

тором живу я. Жизнь для меня – это волшебство. И самое
удивительное, что кто-то в этот же момент страдает и плачет.

Кому-то сейчас плохо, кому-то хорошо, у каждого чело-
века своя призма, через которую он видит мир. Он придает
какое-то значение, плохое или хорошее, но это на самом де-
ле не важно.

Все существовало всегда. Когда-то в другой жизни я тоже
так страдал и не понимал, почему мир так жесток. Но нужно
ведь понять, что когда сознание попадает в этот мир, то оно
сразу же начинает создавать себе жизнь. Своими мыслями,
своим интересом, сознание создает какие-то обстоятельства,
которые будут неизбежны. Почему они создаются? Для че-
го? Они создаются для развития. Все для развития. Созна-
ние должно познать все вокруг, что бы отключить мысли и
не о чем не думать. Если человек боится чего-то, он получит
это.

Могу сравнить это с просьбой. Человек направил свое
внимание куда-то, и он попросил это у бога. Достаточно про-
сто направить свое внимание куда-то, как ты сразу заявля-
ешь богу – Хочу это, дай мне это.

На каждом уровне сознания, наше внимание куда-то кра-



 
 
 

дется. Мы все по очереди познаем и изучаем.

Эта иерархия сознаний бесконечна, она заканчивается на-
шим создателем. Все вокруг развивается и все в движении.
Без движения вперед, будет деградация.

Если человек деградирует, система будет его пинать под
жопу. Только через негатив, через эти пинки, люди идут впе-
ред. Маленькими шажками, но идут.

Эта система не может с нами разговаривать, она может да-
вать какие то обстоятельства, цепочки событий, через кото-
рые мы понимаем то, что она хочет донести нам.

Когда ты развиваешь своё сознание, на каждом уровне бу-
дет своё видение на жизнь. Ты начнешь замечать какие-то
маленькие детали, которых раньше не замечал.

Сейчас я пишу это все вам и воспринимаю под определен-
ным углом всю информацию. Для меня она очень полезна,
потому, что я её правильно понимаю и представляю.

Эту книжку может прочесть любой человек, и каждый
поймет по-разному.

С 15 лет, я занимаюсь различным творчеством. И на каж-
дом своём уровне развития, я думал, что занимаюсь сво-
им предназначением, но моё сознание менялось и вместе со
всем развитием, менялись интересы.

Почему у человека нет счастья? Потому, что он не разви-
вается. А без развития не получится найти дело, для которо-



 
 
 

го ты создан. Как не ищи его, не получится.
Вся эта система существует в таком виде только потому,

что здесь преобладают сознания с низким уровнем осознан-
ности. Точнее осознанности нет от слова совсем.

Люди живут, занимаются какими-то бытовыми вопроса-
ми, они находятся полностью в этой игре. Они думают, что
это их жизнь, это их проблемы. Но это ведь иллюзия сплош-
ная.

Если человек ведется на эту иллюзию, в которой он живет,
в этом дурмане, то у него нет шансов прийти к настоящему
счастью.

На низком уровне развития, внимание людей крадут аб-
солютно любые события.

Чтобы не случилось, человек будет вкладывать в это свою
энергию.

Например, началась эпидемия. Люди низкого уровня раз-
вития будут загоняться, они будут следить за всеми новостя-
ми. Они будут каждый день об этом думать, их внимание
полностью украдено.

Они живут и не замечают этого. Такими людьми, очень
легко манипулировать. Их большинство, к сожалению, и на
эту книгу такие люди даже наткнуться не смогут. Их внима-
ние полностью утекло в какое-то масштабное событие.

А есть люди более развитые, у которых есть свободное
внимание и они могут им распоряжаться.



 
 
 

Они занимаются саморазвитием и они более стойкие к
разным негативным мировым событиям и вообще ко всему
в целом.

У меня с детства этого внимания было много и поэтому
сейчас я все это пишу.

Меня интересует только творчество, и я люблю делиться
всем, что у меня есть. Моё внимание сейчас концентриро-
ванное и я ни о чем не думаю.

Чем выше ты развитием сознания, тем меньше у тебя
мыслей, интересов к этому миру. Ты как будто уже все по-
знал. Тебе что-нибудь могут предложить сделать вместе, ка-
кой-нибудь проект, а ты как будто уже видишь его будущее.
Разные случаи могут быть, но ты начинаешь видеть под дру-
гим углом и ты можешь определять качество идеи и качество
всего вокруг.

Все построено на внимании… Ты внимание, я внимание.
Задача человека состоит в том, что бы отключиться от

внешнего мира полностью, ты должен познать в жизни все.
Нужно сделать так, чтобы у тебя пропал интерес ко всему,
что здесь существует.

Чтобы было полноценное развитие, нужно своё внимание
направлять внутрь, в сердце.



 
 
 

 
Часть 2

 

В этой главе, я расскажу вам про вибрации энергии. Про
саму энергию, как она работает, и какие законы нужно со-
блюдать, чтобы проживать лучшую свою жизнь.

Друзья, тему вибраций нужно понять всем, кто занимает-
ся саморазвитием. Это такая основа, это фундамент, кото-
рый нужно заложить перед какими-то своими начинаниями.

Всё что ты видишь вокруг – это энергия. Всё создано из
ничего. Это удивительно.

Я пошёл дальше и начал копать, я много наблюдал в жиз-
ни, интересовался, почему люди не понимают друга-друга?

Оказалось всё очень просто.
Эту информацию я не придумал, это всё лежит в инфор-

мационном поле, и люди давно уловили эту фишку и начали
рассказывать, как это работает.

Вся информация, которая существует, вся фантастика,
все, что человек может представить, существует. Это беско-
нечность миров, бесконечность информации, бесконечность
всего, что можно представить. Но сейчас не об этом.



 
 
 

 
Как работает эта энергия?

 

Смотри:
Ты состоишь из энергии, всё вокруг состоит из энергии, и

твоя энергия вибрирует. Она находится в движении.
Здесь есть такой закон, его можно описать несколькими

словами. Подобная энергия к подобной энергии.
Это закон резонанса энергии. Всё существует благодаря

этому. Здесь в этой системе, очень много различных частот
энергий, на которых люди живут.

Это можно сравнить с радио. Каждая частота на радио,
дает разный результат.

Человек одновременно он транслятор и приёмник.
Обычно как происходит в этом мире: Ребеночек рождает-

ся, он растет, попадает на вибрацию родителей, ибо они на-
вязывают ему свою философию жизни. Человек подключа-
ется к родителям и у него мало на выбор этих вибраций.

У него могут быть какие-то переломные моменты в жиз-
ни, от чего он сменит свою вибрацию и от этого изменится
его судьба.

Но с детства, людей уже начинают как-то воспитывать и
от этого, они закрывают свое сердце.

Ребенку допустим, с детства нравится рисовать и у него



 
 
 

в будущем может быть большой успех. Но родители видят
в ребенке свое отражение, и они начинают навязывать ему
свою чушь. Со своего восприятия, пытаются как-то постро-
ить в лучшую сторону судьбу ребёнка. А в итоге что получа-
ется? Они хотели как лучше, а в итоге потратили драгоцен-
ное время, которое можно было потратить на пользу и раз-
витие.

Везде и всюду все друг другу навязывают свою частоту
вибрации. От этого происходят конфликты, споры.

От того, на какой частоте вибрации энергии ты находишь-
ся, зависит абсолютно все.

Сейчас ты живешь и вибрируешь определенным образом,
у тебя есть какие-то интересы, у тебя мысли сейчас какие-то
появляются, желания. И чтобы ты понимал, это происходит
не только у тебя, а у всех кто находится на этой частоте виб-
рации. Вы как такое единое сознание большое, с общими ин-
тересами.

Ты с ними постоянно пересекаешься в жизни. Ты с ними
будешь резонировать.

И если ты вдруг захотел перемен в жизни, ты захотел что-
то создать, то нужно переключиться на другую вибрацию, где
есть успешные люди.

Можно переключиться, допустим, через человека, просто
пообщавшись с ним наедине. Послушать его информацию,
впитать его энергетику и попытаться остаться на его волне,
на его частоте.



 
 
 

Не получится стать успешным, если ты будешь что-то
транслировать из своей прошлой частоты.

На старой вибрации допустим, тебе нравилось ходить вы-
пивать в бар с друзьями по выходным и нравилось смотреть,
к примеру, футбол по телевизору.

То есть на той волне не существует какого-то успеха, но
есть и еще некоторые нюансы, которые я расскажу в конце
книги.

На волне успеха, люди находят свое любимое дело, они
кайфуют от процесса жизни, они все следят за телом, купа-
ются каждый день и не воняют. Они мыслят полностью по-
зитивом, и они не видят преград.

И да, можно спокойно перевоплотиться из алкоголика в
успешного человека, который любит жизнь.

Все дело в этих вибрациях энергии.

Это как такие мирки, в которых обитают люди. Их очень
много и в каждом этом мире что-то принято, что-то недопу-
стимо. Опять же, это все резонанс.



 
 
 

 
Как сменить вибрацию ?

 

Есть 2 пути.
Можно это сделать через внешний мир, а можно это сде-

лать и через внутренний мир.
В идеале нужно совместить эти два способа и тогда ре-

зультат будет быстрее.
Сейчас я вам подробно расскажу.



 
 
 

 
И так, первый способ

сменить свои вибрации.
 

Сменить свои вибрации через внутреннее состояние.
Начать излучать другие вибрации, высокие вибрации.
Например, через представление каких-то образов, кото-

рые тебе нравятся, и которые ты хочешь пережить в жизни.

Если ты занимаешься творчеством, только начинаешь,
как пример ты рок музыкант, ты купил себе бас гитару, ку-
пил разное оборудование.

Но ты сомневаешься в себе, это нормально.
Чтобы тебе быть успешным музыкантом, нужно не смот-

реть на преграды, которые всплывают на твоём пути, тебе
нужно начать излучать эмоции успеха, тебе нужно начать
вибрировать успехом и кайфом от деятельности.

Тебя эти эмоции будут заводить, и от этого ты будешь ра-
ботать ещё больше, с большим количеством кпд, твоя мощ-
ность будет расти, и ты постоянно будешь подпитывать это
радостью и положительной вибрацией.

Так вот, представляй образ в голове и проживай все, тебе
нужно излучать такие вибрации, будто ты уже крутой музы-
кант, которого слушают десятки тысяч людей.

И ты должен кайфовать от этого процесса, тогда будет ре-



 
 
 

зультат.
Высекаешь фишку?

Получается, ты работаешь в реальности, делаешь ка-
кой-то свой проект, тебя он заводит и одновременно ты дол-
жен представлять успех этого проекта в голове.

От этого, твои вибрации будут повышаться, и ты будешь
менять эти вибрации. Следовательно, и кпд будет повышать-
ся, а от него зависит все.

Кпд конечно у каждого человека разное, чем его больше,
тем лучше. Нужно вот это все прокачивать и нужно наблю-
дать за всем.

Возьмем следующий пример.
Это смена материальной волны.
Ты вот хочешь роскошь, дорогую машину, ты хочешь об-

щаться с влиятельными людьми, но сейчас у тебя, к приме-
ру, футболка за 500 рублей и ты все бутики дорогой одежды
обходишь стороной, и я даже больше скажу, твое внимание
даже не могло сконцентрироваться на таких магазинах. Ты
жил своей жизнью, словно в тумане и даже не замечал, что
такое существует. Для тебя это было настолько далеко, что
ты даже не смотрел в ту сторону.

Твоя нынешняя материальная волна, она не резонирует с
богатыми людьми, и вы с ними даже познакомиться не смо-
жете.

Эта система не сможет выстроить обстоятельства так, что



 
 
 

бы вы начали резонировать, ну разные у вас вибрации, излу-
чения из вашего внутреннего состояния.

Вы по-разному проживаете различный опыт, различные
обстоятельства, которые система подкидывает для развития.

У вас не получится стать богатым человеком, если не нач-
нете вибрировать как они. Если вы не подключитесь на эту
волну.

Ну не получится, никак.
Надеюсь, вы понимаете меня, это все очень круто работа-

ет.
Я же тоже с чего то начинал, я был малым, я представ-

лял какой то успех, мне нравилось это все, но в жизни я бо-
ялся зайти в какой то дорогой магазин. Они находятся все
на другой частоте и нужно тебе вибрировать на этой частоте
изобилия.

Когда ты привыкнешь внутри себя к этой вибрации бога-
тых, ты привыкнешь представлять себя богатым, и для тебя
это станет нормальным, то реальность подтянется и для тебя
это станет нормой.

Ты сможешь зайти в дорогой магазин украшений, и спо-
койно примерить любую роскошь.

Для тебя это станет абсолютно нормально, потому, что в
мире богатых, так принято делать и когда ты подключишься
к миру богатых, для тебя автоматически станет нормальным
носить качественные и дорогие вещи.



 
 
 

 
Способ два, для смены вибрации.

 

Нужно просто взять, и окружить себя разными элемента-
ми из другого мира.

К примеру, ты хочешь стать благородным человеком, хо-
чешь быть изысканным человеком. У тебя есть определен-
ные качества хорошие, но тебе хочется пойти дальше.

Нужно окружать себя различными элементами из той виб-
рации, где есть благородные люди, с высоким качеством жиз-
ни и с изысканным взглядом на мир.

У таких людей есть вкус, и они умеют отличать хорошее
качество от плохого. Это такой вот ритм жизни.

Чтобы попасть к ним в мирок, нужно начать одеваться как
они, нужно перенять их привычки и манеры.

Нужно начать по-другому разговаривать.
Они любят качественные украшения, им нравятся раз-

личные кольца с драгоценными камнями: сапфир, рубин.
Можно жемчуг.

Эта тоже отдельная такая тема, как драгоценные камни,
они тоже очень сильно влияют на человека. Они раскрыва-
ют в человеке дополнительные качества, одевая кольцо с ка-
ким-нибудь изумрудом, человек начинает чувствовать себя
иначе.



 
 
 

Энергетика в его теле заиграет иначе и от этого, он откро-
ется, он будет чувствовать себя иначе, он по-другому начнет
вибрировать.

Это отличный способ с драгоценными камнями, который
поможет вам в развитии своей вибрации.

Постоянно нужно повышать свой уровень, нельзя оста-
навливаться на чем-то одном, это плохо. Система будет по-
стоянно бить, она будет подталкивать к развитию.

Есть отличный пример с одеждой, обожаю его.
Купи себе что-нибудь из какого-нибудь дорогого бренда.
Когда ты будешь носить эту качественную вещь, во-пер-

вых она прослужит тебе долго, она будет удобная, приятная
и качественная.

Можно сказать даже так: благодаря этой вещи, ты смо-
жешь познакомиться с очень интересными и крутыми ребя-
тами. Потому, что вибрации будут совпадать. Хоть у тебя бу-
дет одна вещичка, но она будет играть роль в твоей вибра-
ции.

Качество – это то, что важно людям на высоком уровне
жизни. Люди живут качеством, им важно оно везде и всюду.
Они кайфуют от этого.

И нужно попасть туда к ним, благодаря таким фишкам,
которые я рассказываю.

Когда ты попадешь на ту волну, в тот мир крутых ребят,



 
 
 

ты так же начнешь получать удовольствие от жизни.
Ты скажешь, да вот херню мелишь, какая разница, тряпка

и тряпка.
Я не соглашусь, у этих тряпок есть свой встроенный опре-

деленный код, который излучает вибрацию. И этот код у раз-
ных вещей отличается.

Опять же, весь мир это энергия и у каждого предмета, у
каждой вещи есть вибрация.

Этот мир различных энергий постоянно перестраивается
и изменяется. Очень интересно он нас развивает и подкиды-
вает различные обстоятельства.

Каждую секунду, ты строишь свое будущее. Ты излуча-
ешь какую-то частоту, и твоя судьба выстраивается опреде-
ленным образом.

Стоит что-то сделать, допустим, сделать какой-то плохой
поступок, как эта система сразу же выстраивается по-друго-
му.

Это огромный лабиринт этих вибраций, частот на кото-
рых живут люди.

Постоянно человек передвигается по этим волнам.
Сколько уже подтверждений нахожу в своей жизни, что

эта система, в которой мы живем, она живая.
Это все взрывает мозг.
Полностью конечно мы не в состоянии рассмотреть со

всех сторон как здесь устроено, слишком много сторон.
Очень многогранно и бесконечно.



 
 
 

Так же можно подключать и другие вещи к смене вибра-
ций.

Это музыка…
Слушать очень качественную музыку, классическую, му-

зыку, под которую можно творить, можно плакать. И даже
не обязательно это может быть какое-нибудь пианино.

Я вам это все щас пишу, и у меня играет трек Thom Yorke
– Her Revolution можешь включить послушать.

Я просто кайфую от процесса жизни. Я люблю жизнь и
делюсь с вами информацией, которая поможет так же полю-
бить жизнь.

Моя вибрация сейчас благоприятная, на ней люди полу-
чают удовольствие и наслаждение от процесса.

Мне не важен результат, я получаю удовольствие от про-
цесса жизни и от написания этой книги.

Даже если эту книгу прочтет 10 человек и одному челове-
ку она поможет, она раскроет его, и он скажет мне спасибо,
я буду счастлив от этого.

Я помог этому человечку, и я раскрыл некоторые его мо-
менты…

Ради этого мне стоит жить. Только ради этого…
В общем, да, это музыка. Через музыку, можно так же по-

пасть на благоприятную частоту и остаться на ней. Я веду
свой канал, и я загружаю туда различную музыку с моего ми-
ра. Я делюсь различной информацией.

Включи в свою жизнь все эти вещи которые я перечислил,



 
 
 

и ты сменишь свой мирок на другой, где сплошное насла-
ждение.

Удивительно работает мир. В одной многоэтажке живут
сотни людей и у каждого своя отдельная реальность. У каж-
дого свое восприятие этого мира.

Кто-то создает себе рай, а кто-то ад…
Я пишу для людей, которые проснулись и задают вопросы

о смысле жизни. Они смогут меня понять 100%
Я очень люблю творческих и осознанных людей, им хо-

чется дать все. Я очень хочу, чтобы меня ты понял и уловил
суть, которую я доношу.

В общем, эту энергию можно разобрать по-разному.
Начну с низких вибраций.
Когда человек живет на низких вибрациях, то у него, во-

первых нет вкуса. Он не сможет отличить, к примеру, хоро-
шую фотографию от плохой.

Низкие вибрации, это апатия и непонимание для чего
жизнь нужна. Он не следит за собой и чистит, к примеру,
зубы раз в неделю.

У него нет чувства стиля. Он поверхностно относится к
тому, как он одет.

Это низкая вибрация, когда человек овощ и ему совсем
ничего не нужно. Он забил на себя и просто существует.

Но это такие, материальные примеры.
Так же, если смотреть вглубь человека, существует ещё



 
 
 

внутренний мир. Он тоже может быть низко-вибрационным.
И если он не начнет менять свой внутренний мир, менять

эти вибрации, реальность не сдвинется.
Низкие вибрации, ну это эмоции.
Человек на низких частотах, он излучает из себя страх к

чему-то, волнение постоянное, он не уверен в себе.
Это же все грехи…
Он испытывает гнев, зависть…
Каждый день он живет в этом негативе. Он жалуется на

правительство, на всех вокруг, кроме себя. Ему кажется, что
он весь золотой такой и ни в чем не виноват, просто это такой
мир жестокий и не справедливый.

А как получается на самом деле, он строит из себя обыч-
ную жертву, которых большинство в мире. Это очень рас-
пространено.

Человек сам ответственен за свою жизнь и то, как она у
него проявляется.

Пока человек не поймет, что он творец своего внутренне-
го и внешнего мира, он останется на низких вибрациях.

Ну, высокие вибрации – это наслаждение.
Когда ты соприкасаешься с такой энергией, у тебя воспри-

ятие мира меняется.
Я был на низких вибрациях, я помню, как воспринимал

мир, я все это помню, и обратно уже не получится вернуться.
Благодаря этим вибрациям разнообразным, с которыми



 
 
 

мы резонируем, я ощутил вкус жизни, я почувствовал то, о
чем раньше и не мог бы даже подумать…

Я понял, как это все работает, и теперь специально могу
настраиваться с той волной, где у меня на душе покой и уми-
ротворение.

На высоких вибрациях, человек умеет различать качество
вещей, продуктов.

Когда человек начнет менять свою энергию, то он не смо-
жет контактировать со старым своим миром. Он сменит эту
вибрацию и теперь у него новое будущее.

В ближайшее время он по закону притяжения начнет ре-
зонировать с новым миром, который плавно войдет в его
жизнь.

Новые люди, обстоятельства и самое главное, это любовь.
На высоких вибрациях есть любовь ко всему вокруг, тебе

нравится жить.
Мы все с вами живем в этом месте и всё здесь вокруг одно,

но воспринимаем мы все по-разному.
Поэтому я назвал книгу «восприятие».
Это мое восприятие, это мой мир и я этим делюсь с то-

бой…
От твоего восприятия зависит то, как ты будешь жить и

как будешь себя ощущать.



 
 
 

 
Часть 3

 
 

Открытое сердце,
грехи и добродетели.

 

Эта система устроена таким образом, что она нас разви-
вает, а развивает как?

Здесь существует такая полярность добра и зла.
Без зла, не будет добра.
Благодаря плохим ситуациям, мы делаем какие-то выво-

ды и становимся мудрее. Вовремя жизни, у нас открывается
сердце, и мы развиваем своё восприятие.

Жизнь пинает всех людей, которые полностью закрывают
свое сердце и погружаются в этот дурман социума и матри-
цы.

А каким образом закрывается сердце?
С помощью грехов.
Бог создал и добро и зло, и благодаря этому, мы растем.

Давай, как пример возьмем мальчика Колю.
Коля ходит в институт, он хорошист и тяги особой нет к

учебе. У него половина грехов и половина добродетелей.



 
 
 

Он ходит в институт, занимается своими делами.
Временами конечно грехи перевешивают, и он ходит, до-

пустим, в какие-нибудь плохие места, где обитают в основ-
ном люди с грехами.

Его друзья позвали в какой-нибудь клуб, а они все с греш-
ками и Коля такой ну почему бы и нет. Они развлекаются,
тусуются там.

А потом что случается…
У него благодаря тому, что он в их компании, в их окру-

жении, закрывается сердце.
Он может благодаря этому творить разную чертовщину,

после которой даже не обратит внимания на то, что он сде-
лал.

Допустим, он избил какого-нибудь паренька, который во-
обще не при чем. В таком же обществе низкочастотном мо-
жет случиться все что угодно. И это всё вот эти грехи, кото-
рые искушают.

Они придают человеку животное поведение и теперь это
не Коля с половиной добродетелей.

Когда в человеке есть половина добродетелей, у него
включается уже совесть, он уже становится человеком в
первую очередь, не животным.

На следующий день, Коля может задуматься о том дне.
Коля продолжает жить, он задумался над своим поведе-

нием, и тут вдруг он встречает человека.



 
 
 

У этого человека нет грехов.
У него все добродетели и он живет полностью по сердцу,

он открытый, честный и добрый.
Он встречает его и начинает общаться, допустим, Коле

нравилось ходить в спортзал, и в этом спортзале был тот че-
ловек с добродетелями.

Они делали подходы по очереди на каком-то тренажере.
И тут разговорились, этот Миша без грехов Коле расска-

зывает свою жизнь, чем он занимается и от него прямо веет
теплом.

Коля чувствует это, что-то родное…
Миша ведь открытый, ему не важно, что подумают о нем,

у него нет масок, которые носят люди с грехами в социуме
и пытаются казаться кем-то.

Миша рассказывает, рассказывает.
И Коля что-то поменялся в моменте.
Коле очень понравилось то, какой Миша.
Миша слушает, и он откровенен.
Коля ему рассказал вообще все, все свои проблемы и пе-

реживания. Он впервые в жизни смог открыться незнакомо-
му человеку.

Вот именно в этот момент, в Коле преобладали доброде-
тели.

После этого общения, Коля как всегда пошёл в институт,
встретился со своего группой. Там его друзья были. Они сно-



 
 
 

ва начинают подталкивать Колю на что-то нехорошее.
А Коля внутри уже другой…
У него внутри теперь не 50 % добродетелей, а 80%…

И он уже не может взаимодействовать с этими ребятами.
Они его заставляют, а он ни в какую.
И эти ребята с грехами думают, что случилось с ним…
– Какой-то Коля сегодня не такой, может быть случилось

что-то у него в жизни? Какая-нибудь проблема, трагедия…
А на самом деле никакой проблемы нет, у Коли просто

отключились грехи и включились добродетели.
Все, теперь у Коли открытое сердце и у него нет резонанса

с негативным миром.
Он попал в другой мир, где живут хорошие люди, с сове-

стью.
И теперь, у него есть судьба и он под защитой этой систе-

мы, ибо хорошие люди с добродетелями, они ценятся.

Теперь у него есть шанс познакомиться с еще таким же
человечком, с которым он познакомился в спортзале.

И такое происходит постоянно.
Такие люди как Миша, меняют людей в лучшую сторону,

это как ангелы, которые направляют.
Это система, и вот так происходит развитие.
Система будет работать над нами, что бы мы все были с

открытыми сердцами, настоящими.



 
 
 

Живя сердцем, ты не сделаешь ошибок.
Ты сможешь отличить фальшивку от настоящего.
Ты начнешь смотреть другие фильмы, про любовь, тебе

захочется подарить любовь другому, ближнему своему.
Ты начнешь слушать другую музыку. Это музыка с хоро-

шего мира, с высокой вибрации. Это другой мир, который
далеко от низких вибраций.

Когда ты попадешь в этот мир, ты по настоящему будешь
кайфовать от живой музыки, у тебя сменится вкус на все и
там уже другие вибрации.

Это мир сердца, мир любви.
И опять же, эти все миры, они невидимые и их очень мно-

го. В каждом мире, свое восприятие. Это и есть эта вибра-
ция, это линия жизни, линия судьбы.

В этом мировом лабиринте вибраций, это линии жизни,
по которым передвигается человек и на каждой линии что-
то свое.

На какой-то линии преобладает добро, а на какой-то зло.
И мы все вот это познаем на своем опыте.

Это очень интересно.
Вернемся к нашему Коле.
Теперь у него открыто сердце на 80% и он сейчас думает

совсем о других вещах, о других людях. Ему хочется пого-
ворить о смысле жизни.

Теперь его волнуют совсем другие вещи. Правда есть одно



 
 
 

но.
Этот мирок, в который он перешёл, это может быть вре-

менное явление.
И с него спокойно можно выпасть обратно, туда, где он

был.

Этот грешный социум сделает все возможное, что бы это-
го Колю вернуть обратно, на старую волну.

Тут уже важна осознанность в этой матрице и насколь-
ко ты разбираешься в людях. Чем больше у тебя добродете-
лей, тем быстрее ты будешь развиваться. Ты должен отби-
рать открытых людей и с грешными не контактировать. Ина-
че ты будешь подключаться к ним, и от этого твои грехи бу-
дут всплывать.

Так же, тебе нужно подпитывать хороший, добрый мирок,
музыкой, которую, допустим, даю я в своем канале. Посто-
янно её слушать, и поглощать эти вибрации.

Смотреть хорошие фильмы, которые так же я даю, слу-
шать хорошую музыку и работать над собой.

Работать над своим внутренним состоянием.
Сейчас мне очень хорошо, я нахожусь в этом моменте и

мне ничего не важно, я делюсь своими мыслями с тобой чи-
татель, я уверен, что это тебе сможет помочь.

Ты сможешь пересмотреть взгляды на жизнь, твое созна-
ние сможет измениться благодаря этой информации.



 
 
 

Я её даю от сердца, и мне нравится это делать.
Я всю жизнь это делаю, наставляю людей.
Так же я провожу консультации с людьми, отвечаю на ка-

кие-то вопросы и не только.
Всю жизнь я с этим сталкиваюсь, и мне нравится это де-

лать, я людям открываю глаза и мне хорошо.
У меня нет образования какого-то высшего, я окончил

всего 9 классов.
Но это ведь совсем не важно, главное чтобы у человека

было открыто сердце, и он говорил это с благостным наме-
рением…

Главное, чтобы человек проводил в этот мир любовь.
Любовь – это свет.
Я выше написал тут про настоящий момент, сейчас рас-

скажу.



 
 
 

 
Часть 4

 
 

Настоящий момент
 

Это практика, которая прокачивает твою осознанность в
этом сне.

Чем сильнее ты сможешь останавливать свой внутренний
диалог, тем сильнее будет осознанность, и тем эффективней
будет твоя энергия.

Нужно научиться останавливать свои мысли полностью,
и свое внимание оставлять не где-то там, а именно здесь, в
этом моменте.

Многие духовные учителя про это говорят.
Это очень важно.

Управление своим вниманием, это залог успеха во всех
своих начинаниях и сферах.

Так же есть отличная практика, которая погружает твое
внимание в одну точку, это чувствование энергии между ла-
дошек.

Я с самого детства это практикую и это очень помога-
ет убирать лишние мысли, сейчас конечно у меня их почти
нету, я осознаю эту иллюзию и уже не получается впадать в



 
 
 

спящий режим.
Я просыпаюсь, и с самого утра у меня включается осо-

знанность.
Каждый день я работаю со своим вниманием и увеличи-

ваю свою осознанность.
Я понимаю, что это все сон и этим всем можно управлять.
Но изменения конечно происходят с задержкой, у каждо-

го сознания задержка работает по-разному, зависит от осо-
знания.

Потихоньку, ты научишься направлять свое внимание в
одну точку и концентрироваться, допустим, у себя на лбу.

Концентрируюсь на лобной части головы, ты почувству-
ешь давление, оно пульсирующее и такое очень приятное.

От этого, у тебя могут пропасть навязчивые мысли, кото-
рых напрягают абсолютно всех людей…

И так со всей концентрацией.
Ты можешь направить свое внимание в любую часть сво-

его тела, и ты будешь чувствовать её. Представь, будто твое
внимание, это такой сгусток энергии, который переливается
из одной части твоего тела в другую.

Выше я писал, что есть техника с ладошками и энергией
между ними, ты должен чувствовать плотность.

Если ты чувствуешь плотность между ладошками, то так
можно определить вибрацию, на которой ты сейчас нахо-
дишься.



 
 
 

Если в какой-то момент тебе стало плохо, настроение
пошло в сторону негатива, ты не знаешь что делать, это ты
меняешь свою частоту вибрации, ты теряешь себя.

Чтобы вернуться обратно, есть эта техника с ладошками.
Когда ты живешь полностью сердцем, ты открытый чело-

век, ты будешь чувствовать это.
Это такой рычажок, переключатель на основную благо-

приятную волну энергии.
В любом месте, в метро, в автобусе так делаешь, и тебе

хорошо…
Пофиг что подумают окружающие, делай и все.
Погрузи все свое внимание в этот момент, забудь про вре-

мя, и погрузи эту энергию свою между ладоней, ты почув-
ствуешь плотность.



 
 
 

 
Любовь

 

Знаешь, тему любви я постиг не так давно…
Про любовь можно много писать, это что-то сложное и

божественное.
По любви, можно определить уровень своего развития в

этом сне.
Если ты можешь находиться в этом моменте, ты наблюда-

ешь это бытие, это творение, и ты счастлив, ты рад от нахож-
дения здесь и сейчас, то это означает, что твоя осознанность
очень развитая.

И все вот это нахождение здесь и сейчас, подкрепляется
любовью ко всему, безусловная любовь. К этому люди все
стремятся, в глубине души все хотят это испытывать.

Я испытал это чувство ровно в 18 лет, и это не любовь к
противоположному полу. Это любовь к творению, любовь к
окружающим и любовь к себе.

Когда ты находишься на такой вибрации, все вокруг об-
ретает смысл, ты в наслаждении каждый день.

Это такая линия жизни, такая вот вибрация энергии, где
тоже живут люди и они кайфуют.

Чтобы попасть на эту волну, нужна осознанность.
Я знаю ключики, сам их использую, и это очень круто ра-

ботает…



 
 
 

Когда ты на вибрации любви, это такой вот мирок.
Ты для окружающих словно светишься, от тебя исходит

такая приятная энергетика. В тебя все влюбляются и не мо-
гут объяснить почему.

В тебе преобладают полностью добродетели, в тебе свет.
Ты живешь, словно в раю и не можешь резонировать с нега-
тивным миром.

Когда ты выходишь погулять на улицу, ты выходишь
именно в то время, где дороги расчищены, и зло находится
далеко. Этот лабиринт работает для тебя, он создает тебе об-
стоятельства, которые будут с тобой резонировать.

Он подстраивается так, что бы произошел резонанс, и лю-
бовь это сильный рычажок, которым можно управлять ре-
альностью.

Так же, хочу написать про любовь людей.
Человек не сможет найти настоящую любовь, если сам

не полноценен внутри. Если он не может полюбить себя, то
любви в его жизни и не будет.

Любовь встречается тогда, когда человек полноценен, он
любит себя в первую очередь, любит окружающий его мир,
и только после этого, в его жизни появляется человек, с ко-
торым все как в сказке.

Но опять же, тут зависит ещё и от желания человека по-
любить, и быть любимым.

Нужен ли ему такой опыт в жизни, или нет.
Если любовь не взаимная, то это нельзя назвать любовью.



 
 
 

Если любовь неразделенная, то это означает, что тебе нра-
вится просто определенное внутреннее качество человека,
которое ты хочешь себе присвоить. И эта симпатия к чело-
веку может пропасть тогда, когда ты найдешь это качество
внутреннее уже в ходе своей жизни.

А любовь она сразу взаимная идёт, это взаимное чувство.
Этой энергией прошибает все внутри сразу у обоих людей.

Своим вниманием, человек создаст все. Ты можешь все
определять по своему интересу. Если тебе какая-то область
интересна, значит, тебе нужно это познать и в ближайшем
будущем ты с этим столкнешься.

Если из твоих мыслей что-то не выходит, тебя что-то по-
стоянно интересует, ты вкладываешь туда свое внимание,
свою энергию. Можешь даже не переживать на счет того, что
это не сбудется.

Если твое внимание не может от этого отцепиться, ты по-
знаешь это, 100%.

По-другому быть не может, сколько я у себя в жизни это
наблюдаю, сколько я наблюдаю в жизнях других людей…

Мое главное качество, это наблюдение, я все анализирую
и размышляю.

Я уже много чего понял в жизни, и у меня остается только
один вариант. Это кайфовать, проживать дальше различный
опыт и получать удовольствие от жизни…

В этом для меня смысл.
Я получаю удовольствие, делюсь знаниям с тобой чита-



 
 
 

тель и я хочу, чтобы ты все понял и усвоил, чтобы ты полу-
чил пользу с того, что я пишу.

Я очень хочу тебе помочь в развитии, ведь я люблю тебя
просто так…

Не важно, кто ты в жизни и чем занимаешься.
Получи мою любовь с этого текста и пойми, что настоя-

щее счастье лежит перед тобой, оно внутри тебя и нужно на-
править свое внимание туда.

Там находятся все ответы на вопросы.
Я копнул вглубь, и я понял много чего. Я воспринимаю

теперь все вот так. И я в наслаждении и любви.
Я тебе желаю того же самого.



 
 
 

 
Часть 5

 
 

Зависимости, привычки.
 

Любую зависимость от чего-либо, придумал сам человек.
По природе, ничего этого нет.
Любую зависимость можно спокойно убрать с помощью

осознанности за 1 день.
Это так же вот эти волны вибрации, на которых что-то

принято делать.
Люди сами ограничивают свою свободу, свою силу, кото-

рая есть в каждом человеке. Если человек осознает, что он
сознание, а не тело, то он сможет делать все что угодно…

Большая масса людей, она думает, что не может решать в
своей судьбе что-то…

Некоторые уже смирились и думают, что судьба уже пред-
определена, но нет…

Повсюду сплошная иллюзия, людям что-то навязывают и
они верят. Они всем сердцем верят в какую-то чушь.

Им сказали, что сигареты вызывают зависимость, они в
это верят и создают себе иллюзии зависимости.

И так работает абсолютно со всем в мире, не только с за-
висимостями.



 
 
 

 
Болезни

 

По нашей природе, мы не должны вообще болеть. Мы со-
знание и у нас есть способность творить чудеса.

Эти иллюзии мы сами создаем, в основном не осознавая
того, что все в жизни создали мы сами.

Все болезни, обстоятельства, людей…
Почему так часто заболевают раком?
Все потому, что у человека нет развития, и его внутреннее

состояние настолько засорилось, человек настолько не чув-
ствует себя, что это переходит в болезнь.

У человека, который занимается развитием, у которого
энергия проходит свободно через все его оболочки, у него в
жизни не будет болезней.

Он даже не будет болеть обычной простудой, потому, что
это все сплошная иллюзия и это можно контролировать сво-
им сознанием.



 
 
 

 
Чем развитее твое сознание,

тем сильней ты влияешь
на окружающий мир.

 

От твоей осознанности зависит то, какую ты себе иллю-
зию создашь. Какие у тебя будут декорации вокруг.

Можно заметить это следующим образом.
Есть много великих людей, которые как-то положитель-

ным образом повлияли на этот мир.
Они воплотились в мире и то, где они появились, это ме-

сто стало расцветать.
Всё зависит от масштабов твоего сознания.
Насколько оно большое у тебя, насколько у тебя сильная

энергия, настолько ты сможешь менять эту иллюзию по сво-
ему усмотрению.

Человек, который не понимает тему осознанности и ду-
ховности, у него будет мало выбора из того, что он может
создать.

Человек создает себе такую реальность, которая соответ-
ствуют мощности и обширности его сознания.

Так же реальность создаёт себе не только человек, это мо-
жет быть и животное.

Если кот голоден и у него нет дома, у него нет хозяев, то он



 
 
 

просто будет представлять еду и система для него выстроит
ход событий, после которых он получит то, о чем думал.

Это может случиться разным способом.
Если кот хочет тепла, ласки от человека, он будет это

представлять и будущем, он найдет хозяев, которые его при-
греют.

Это работает со всеми…
Если волк голоден, он будет много раз представлять, как

идёт по лесу, и то, как он находит какого-нибудь зайца, ко-
торого безжалостно съест.

У волка сознание шире, чем у зайца.
Поэтому волк создаст для себя именно такую картину и

попадется зайчик, который кушал травку, гулял и думал о
том, что здесь в лесу опасно.

У него может быть такая картина перед глазами, что его
семью съели волки и поэтому он всегда гуляет по лесу и
представляет это все.

Он представляет, как на него могут напасть и так же
съесть…

В итоге какая картина выстраивается?
Это же все система, она гениальна…
Волк гуляет, визуализирует, хочет, он намерен добыть пи-

щу. И так же гуляет зайчик, он гуляет и намерен стать добы-
чей, жертвой.

В нужное время все соединяется, все пазлы складывают-



 
 
 

ся, и все получается так, как задумывали эти оба сознания.
Как то так это работает.
И такое я наблюдаю постоянно в мире и в жизнях людей,

нужно разбираться, смотреть и анализировать что к чему.
Сейчас в мире бесконечность разнообразных ситуаций

происходят и все это создают эти сознания.
Они друг другу все это создают и таким образом изучают

эту жизнь и этот механизм.
Все справедливо и гениально.
Всегда есть жертвы, и есть тираны.
Твоя жизнь будет такая, какой ты её себе представляешь

в сознании.
Я сейчас расскажу о своем опыте и что я наблюдал за со-

бой и окружающими людьми.
Может быть, тебе будет это знакомо, но это в том случае,

если ты полностью понимаешь тему осознанности и разви-
тия.

С юности я замечал за собой то, что ко мне всегда все
прислушиваются, и когда даже я захожу в какое-нибудь про-
странство, где есть различные сознания, они обращают на
меня внимание и как будто меняются внутри. Они не могут
объяснить чувство, которое происходит.

Мне не приходилось за свою жизнь ни с кем конфликто-
вать, ибо это не было нужно. Люди подсознательно понима-
ют, что за человек перед ним и если они что-то сделают с
таким человеком, как пример со мной, им прилетит очень



 
 
 

больно по шапке, вплоть до смерти.
И это зависит от того, насколько полезен человек системе.

Если от человека нет пользы, система не будет дорожить
им, ей будет без разницы, что с ним случится, допустим, в
каком-нибудь переулке, когда он будет идти после очередно-
го дня на работе, которую он не любит.

На него могут напасть, его может сбить машина. Когда че-
ловек не приносит пользу миру, он резонирует с плохими
вибрациями и от этого, может быть очень плохо. Случиться
может все, что угодно. Фантазии не хватит. Слишком много
вариантов развития событий. Их бесконечность.

Он не подключен к судьбе, он не приносит пользу миру,
поэтому на нем мало внимания со стороны системы.

Это все ощущается подсознательно, просто чувством. Да-
же не развитый сознанием человек, понимает чувством ка-
кие-то пределы, и если за эти пределы выйти, будет очень
плохо. Что-то внутри людям говорит ведь и останавливает
их от какого-то действия.

И это все управляется этой системой. Здесь не существует
слово случайность. Всегда есть причина и следствие. Всегда.

Каждый человек все заслужил, и он занимает ту шесте-
ренку в этой мировой системе, которую заслуживает.

Зеркало



 
 
 

Очень интересная тема, которую хочу затронуть – это зер-
кало.

В общем простым языком объясню, без всяких непонят-
ных эзотерических понятий.

Это пространство отражает в ответ нам то, что мы посла-
ли.

Ты скажешь, что эта тема очень популярна и много кто её
разбирал, да, я согласен.

Но эту тему на самом деле мало кто по-настоящему пони-
мают, и это очень все серьезно настроено этой системой и
все эффективно работает.

Нужно быть всегда осознанным, что бы с умом взаимо-
действовать с таким законом.

Здесь все грамотно сделано, и допустим, негатив возвра-
щается с определенным временным буфером.

Человек сделал какую-то гадость, и он может эту гадость
создавать всю жизнь. Он будет повторять плохие поступки
постоянно, он будет думать, что никакого бумеранга нет.

Эта гадость настолько сильно в следующей жизни вернет-
ся, что он допустим, не сможет ходить. Всю жизнь проведет
в инвалидной коляске, его сознание эта система возьмет, и
перекинет сразу в ребеночка африканца, где антисанитария
и он родится сразу инвалидом.

Он будет вести асоциальный образ жизни, потому, что все
будут избегать его. Он будет голодовать, и это я такой пример
взял, что первое в голову пришло.



 
 
 

Способов как наказать, бесконечность.
Достаточно фантазию подключить и все, можно ужасаться

от того, в каких условиях сознание может родиться.
Оно может родиться в разных временных линиях. Про-

шлое и будущее существует сейчас. Просто это в других ми-
рах, параллельных.

Бог создал гениальную систему, вот видите, как зло воз-
вращается? Оно может вернуться даже в следующей жизни.
Но следующая жизнь уже может быть в другом времени, до-
пустим, во времена до нашей эры. Сознание будет рождено
рабом и всю жизнь его будут плеткой стегать.

Зеркало – это такой скрытый закон, на который большин-
ство кладут, извините за выражение, хер.

Они думают, ну вот, кто-то же может воровать, у них все
хорошо, они процветают в денежном плане, а я что…

Я тоже буду, сейчас урву себе кусок и буду жить лучше,
смогу себе купить машину, смогу похвастаться своим дру-
зьям и потешить свое эго.

Здесь специально все так сделано, иначе человек бы по-
нимал все. Он бы знал, что за плохие поступки прилетает
сразу, ну или допустим через 2-3 года.

А если брать светлую сторону, если брать добро.
То за добро возвращается быстрее, в этой жизни возвра-

щается. И это тоже так специально все сделано, что бы люди
обращали на это внимание и были развитей.



 
 
 

Чтобы ты не сказал кому-то, чтобы ты не сделал, пойми,
что ты в первую очередь это делаешь себе.

Полил дерьмом человека, извиняюсь за такие слова, ну
будь готов, что и тебя польют дерьмом, так смачно прям, что
ты задумаешься потом.

Подумал плохо о человеке, ну, будь готов принимать та-
кие же мысли в свою жизнь от другого человека.

Если хочешь процветания во всех сферах, делай добро,
делись тем, что у тебя есть. Помогай людям со всем.

Если у тебя нет денег, делись своим вниманием, делись
знаниями.

Делись…
И в будущем поделятся и с тобой…
Отправляй в это пространственное зеркало только лю-

бовь, только самые высокие вибрации. Излучай радость, от-
правляй это мысленно и кайфуй от жизни в настоящем мо-
менте…

Наслаждайся, весь этот мир для тебя, нужно лишь пра-
вильно все воспринимать.

Нужно просто поменять ракурс своего видения.
Поменять призму, и жизнь заиграет другими красками.

Если ты изменишь свое восприятие, оборачиваясь назад, у
тебя будут мысли, воспоминания и ты будешь не понимать,
как это все так долго происходило, и ты не замечал таких
прекрасных моментов жизни…



 
 
 

В новом восприятии ты заметишь все…
Для тебя это будет странно, но ты будешь просто ахрене-

вать от того, как жить на самом деле круто.
А нужно было то что? Сменить призму восприятия.
Удивительно…
Смысл моей жизни – это менять восприятия людей.
Я напишу еще несколько книг, я посвящу им много вре-

мени, и в них не будет столько разнообразной информации,
как допустим в этой книге.

Эта книжка очень хорошая, если ты правильно сможешь
воспринять информацию, которую я здесь доношу, ты сме-
нишь свою призму восприятия, и твое сознание поменяется.

Опять же повторюсь, это моё восприятие, это мой мир,
моя вибрация и я делюсь ею с вами.



 
 
 

 
Часть 6

 

В начале книги я писал, что натыкался в интернете на раз-
ных персонажей, которые записывали видео.

Я искал осознанных людей, которые так же воспринимают
этот мир, как я..

Я искал везде, но их очень мало…
Их дефицит там.
И в один момент, мне попался один человек.
Я тебе хочу посоветовать его, он мне очень близок и если

тебе станет интересно, ты можешь тоже его почитать.
Каждый человек по-разному информацию преподносит и

распаковывает её, но этот человечек очень хороший и он от-
лично разжевывает все и помогает людям раскрываться.

Это Александр Король.
Это единственный человек, который зацепил меня своей

энергетикой, своей сильной осознанностью.
Очень советую вам купить его книжки, ну или найти бес-

платные электронные некоторые книги в интернете.
Это высокий уровень развития достаточно, не все могут

зацепиться за него, но если у тебя есть отклик внутри, то
дерзай, познавай.



 
 
 

 
Осознанность

 

Что же это такое ты спросишь. Каждый видит это по-раз-
ному.

Осознанность я впервые почувствовал в 16 лет и это нечто
непонятное и странное.

Есть нечто большее, чем наше сознание.
Это что-то большое, с большим количеством информации

и могуществом.

Осознанность – это связь с вот этим чем-то большим.
Это можно называть как угодно, но я называю это душой.

Это связь с душой и я считаю, что это настоящая духовность.
Я не осуждаю религии, я ко всему отношусь нейтрально,

но осознанность – это настоящая духовность.
Если у тебя есть странное чувство, у тебя появляются во-

просы о смысле жизни и тебя бывает, накрывает, и ты заду-
мываешься над всем, что происходит вокруг, то это означа-
ет, что ты на правильном пути.

Меня очень часто накрывает эта осознанность, и я теря-
юсь в пространстве. У меня пропадают мысли и это сравни-
мо со смертью, кажется, что сейчас сознание вылетит с тела
и произойдет смена плотности. И при этом, ты полностью
осознаешь то место, где находишься. Ты осознаешь эту энер-



 
 
 

гию, ты осознаешь себя сознанием и осознаешь это времен-
ное место. Это не страшно. Просто какое-то необычное чув-
ство, необъяснимое простым человеческим языком.

То есть, если ты готов и тебя ничего не держит в этом ми-
ре, можно уйти в медитацию и сменить тело. Можно выбрать
мир и остаться там, а можно вернуться обратно. Это очень
высокий уровень развития и у нас есть это в природе, просто
пока человечество не дошло до этого.

В других мирах живут различные существа, и если людям
открыть способность перемещение между мирами сознани-
ем, то будет хаос. Люди не готовы к этому. Пока масса лю-
дей похожа на животных, которые хотят ломать, крушить и
убивать.

В общем, духовность и осознанность, это одно, и тоже.
Развитые сознания, которые родились в современном ми-

ре, им нужно искать баланс. Нельзя выбирать что-то одно
и погружаться с головой, допустим в духовность, и летать в
облаках.

Нужно дружить с материальным миром, и всегда быть по-
середине.

Если бы я, допустим, родился в Тибете, я бы ушёл в пе-
щеру и полностью бы посвятил себя развитию осознанности.

Но я родился в месте, где нужно искать баланс, что бы
жить полноценно и взаимодействовать с людьми для их обу-
чения.



 
 
 

Таких людей как я, достаточно, и это проводники инфор-
мации. Они всегда были и всегда будут. У таких людей с са-
мого рождение устроено все по-другому и их внимание не
фокусируется на какие-то обычные вещи. С самого детства,
такие люди не могут влиться в компанию.

Это люди одиночки.
Они всегда выбирают людей постарше, больше слушают,

чем говорят.
И с самого детства легко определить потенциал ребёнка,

на что он будет способен в будущем, достаточно поговорить
с ним и послушать его речь.

Люди, у которых есть потенциал к раскрытию осознанно-
сти в этой жизни, они не переживают по каким-то неприят-
ностям. Их ничего не может задеть.

Они мудрые с детства и какие-то неприятные события не
могут их покалечить изнутри.

Чтобы обрести настоящее счастье в нашем современном
мире, нужно находиться в этом балансе.

Здесь есть некие правила, которые нужно соблюдать.
Для счастья нужно сначала обрести себя и стать полно-

ценным без материального.
Счастья без духовности не будет.
Сначала научись получать удовольствие от одиночества.
В начале пути, будет сложно остаться в одиночестве, по-

тому, что социум диктует свои правила и свои грехи, а с гре-



 
 
 

хами остаться одному и, допустим, попробовать медитацию
практически невозможно.

Медитация это отличная штука, для балансировки себя.
Ты приходишь после работы, у тебя есть навязчивые мыс-

ли, ты приходишь и садишься в медитацию и концентриру-
ешь внимание в себе, можно включить музыку и концентри-
ровать внимание на музыке.

Если ты будешь жить только в материальном, тебе будет
плохо.

Если ты будешь жить только в духовности, опять же будет
плохо.

Без баланса счастья не будет.
В 18 лет, когда я уже начинал чувствовать людей, я думал,

что со мной что-то не так.
Я следил за мыслями, откуда они приходят вообще, ока-

зывается они в основном не мои, а чужие. И эта энергия про-
сто плавает в пространстве и человек её улавливает.

Я оградился от лишней энергии, мне пришлось бросить
техникум, мне было невыносимо там находиться.

Очень интересно работает тема мыслей.
Мы люди все очень похожи и я замечал, как я с человеком

делаю одинаковые движение, одинаково дышу и одинаково
даже кашляю.

Я могу идти с каким-то человеком по улице, разговари-
вать и я его чувствую полностью.

Я понимаю, что с ним не так и о чем нужно сейчас именно



 
 
 

поговорить.

Когда у меня возникает какая-то мысль, то об этом сразу
человек говорит, я не говорю, ибо я знаю, что он сейчас это
скажет и хочет об этом поговорить.

И так может каждый человек, нужно лишь наблюдать за
процессами жизни и наблюдать за людьми.

Наблюдать за собой в первую очередь.

Если тебе неожиданно захотелось кофе, или что-то сде-
лать, допустим, открыть окно, понаблюдай за окружающими
людьми, за теми, с кем ты живешь.

Я уверен, что они это сделают за тебя, ибо это желание
могло возникнуть не у тебя, а у твоего соседа, у твоей жены
или мужа.

И это так работает интересно и сложно заметно, что мы
чужие мысли можем воспринимать как свои.



 
 
 

 
Важность

 

Если ты хочешь получить в жизни что-то, нужно убрать
полностью важность, избыточный потенциал.

Осознанность тебе поможет в достижении любых целей.
Чтобы благоприятно идти по своему пути, нужно в этом

балансе духовного и материального заниматься делами.
Сейчас я пока не исполнил все свои мечты, но я могу с

уверенностью сказать, что все сбудется.
Ведь это место, в котором мы находимся, это же сон.
Это определенное бытие такое, где существуют какие-то

законы, к которым привязывают наше сознание и сами же
себя мы ограничиваем этим.

И здесь есть такая штука, как важность.
Избыточный потенциал.
Визуализировать и создавать намерения нужно с насла-

ждением и удовольствием.
Чтобы энергия текла через тебя свободно и легко.
Избыточным потенциалом мы перекрываем себе все, что

можно и в итоге ждем того, что хотим десятки лет.

Если ты соблюдаешь законы, которые тут существуют,
именно в этом бытие, то ты кайфуешь и создаешь свою ре-



 
 
 

альность.
Ты не должен думать о способе реализации желания.
Ты просто намерен иметь что-то, допустим, ты хочешь

найти вторую половинку и создать с ней семью.
Изъяви намерение, ты должен быть полностью готов к это-

му и у тебя не должно быть какого-то негатива по отноше-
нию к тому, что ты хочешь.

Если у тебя есть какие-то блоки по отношению к твоей
мечте, ничего не получится.

Если для тебя то, что ты хочешь важнее жизни, и ты по-
стоянно думаешь об этом, нервничаешь, то тоже ничего не
получится.

Самое лучшее достается терпеливым людям, которые по-
нимают законы мироздания.

Они подкрепляют свои действия верой и любовью.
Они поняли фишку и они радуются в настоящем моменте

и благодарят за то, что имеют.

Они перешли в изобилие всего не потому, что им повезло,
или они наворовали, нет.

Они пришли ко всему только потому, что понимают как
их внутреннее состояние души, влияет на окружающий мир.

Настроение внутри, придает окраску окружающему миру.
Взять одного человека, он радуется жизни, ему не важно,

к примеру, что сейчас может идти ливень с грозой, влага,
сырость и т.д.



 
 
 

Он просто кайфует и радуется дождю, радуется тому, что
происходит это все.

А взять другого человека, который живет не внутренним
миром, а внешним. Он посмотрит на погоду, скажет ой, как
плохо все, нахрена ты сегодня дождик пошёл.

И это все настроение, которое мы выливаем в простран-
ство, оно возвращается и это такой замкнутый круг, если че-
ловек не обладает хоть какой-то минимальной внимательно-
стью.

Человек живет в своем мире, ругается пару раз в неделю
с кем-то, такая стабильность у него. Он живет, получает ка-
кой-то негатив и переваривает все в своей голове.

Прошёл день, он это все накопил, вылил в пространство,
и ему потом снова это зеркало мира делает подгон в виде
такой же энергии.

И всю жизнь ведь люди так живут и не замечают, что они
живут в замкнутом круге.

Они постоянно подкрепляют свое внутреннее состояние
внешним миром.

Они сами создают внешний мир, им прилетает по голове,
и они начинают…

Мир жесток, мир несправедлив, почему люди злые такие,
не доверяют, обманывают.

Эти люди все её отражение, и пока она не сменит свое



 
 
 

восприятие, все останется на месте без изменений.
Поэтому важно не обращать внимания на окружающий

мир, нужно смотреть вглубь себя и создавать рай внутри.

Таких законов как избыточный потенциал много.
У осознанных людей избыточного потенциала почти нет,

и им все легко дается.



 
 
 

 
Наш мир – это сон

 

Я долгое время пытался понять эту тему, и пришёл к вы-
воду, что все вокруг это просто временный сон.

Принципы очень похожи, по которым все движется.
По сути, здесь ничего нет важного, и нужно жить со сво-

бодой внутри. Ты не должен привязываться к чему-то, тебе
не нужно придавать больше значение к чему-то.

Смысл всего, это просто получать удовольствие от нахож-
дения здесь и все.

Все шаблоны, рамки, которые создал социум, это не важ-
но.

Что о тебе подумают, как ты будешь вообще жить, чем
заниматься.

Будут у тебя дети, или будет у тебя хороший дом, это не
важно.

В любой момент, этот сон может кончиться и все ис-
чезнет. Когда тебе вот что-то снится, какой-то сюжет сна,
ты что-то незначительное делаешь, то после того, как
проснешься, сразу забудешь обо всем и не вспомнишь.

Вот точно так же будет и после нашей смерти.
Мы просто проснемся на другом уровне бытия и все.
Поэтому переживать по какому-то поводу, переживать



 
 
 

этот негатив, как-то нервничать, а тем-более боятся смерти,
которой в принципе не существует.

Смерть – это жизнь.
Научись перенаправлять свое внимание в другую сторону

после случившегося негативного события.
Или если ты просто начал в моменте грустить, вспоминать

что-то, может ты начал загонятся и том, что ты не достоин
чего-то, ты никто в этой жизни.

Дружок… Ты достоин всего, и ты ограничиваешь себя
сам. Ты просто сам не представляешь, насколько ты силен
внутри.

Моя похвала людям, которые понимают суть вещей и сей-
час живут лучшую свою жизнь.

В любой момент, ты можешь переключиться и начать
жить так, как ты хочешь. Нет ничего сложно, нет ничего важ-
ного, нет каких-то сложных смыслов…

Будь спокоен внутри, будь всегда в нейтралитете и под-
ключай осознанность и будет тебе все в этой жизни.

Счастье, какие-то материальные плюшки.
Но осознанность это достаточно высокий уровень разви-

тия.
Большинство людей живут в дурмане и через какие-то

плохие обстоятельства, которые им подкидывает система,
они получают опыт и развиваются в сторону осознанности.

Вспомни самое страшное событие в своей жизни, погру-
зись в это воспоминание.



 
 
 

Что ты чувствовал? Твое внимание было сконцентриро-
вано, и ты не понимал ничего.

Ты сразу мог задуматься о боге, внимание же отцепилось
от внешнего мира с помощью такого плохого события.

Ты попал в такое необычное состояние, где есть вера в
бога, где есть такие люди, как допустим я.

Моё внимание всегда подключено к чему-то неизвестно-
му и я каждую секунду думаю об этом.

И что самое интересное, если мне дать плохое событие,
я останусь в таком же состоянии, я же осознан и меня не
получится сбить с ритма, я отреагирую спокойно на это.

Таким я был с детства.
А если дать обычному человеку трагедию, ему будет слож-

но вынести это все, вот это свободное внимание, которое си-
стема ему дала, вот этим свободным вниманием этот человек
не сможет пользоваться, поэтому он будет себя глушить тем
же алкоголем, либо сигаретами. Люди глушат ещё это едой.

А у меня это свободное внимание с самого детства и я
направляю его в полезные для меня сферы, в развитие.

Чтобы не происходило в моей жизни, благодаря этому
своему вниманию, я живу в постоянном кайфе и ничего не
может меня сбить с толку.

Когда система подсовывает тебе что-то плохое, это не
означает, что она тебя только наказывает.



 
 
 

Она тебе дает шанс перестать быть зомби и начать чув-
ствовать свое сердце.



 
 
 

 
Творение реальности

 

Творение реальности не происходит так, как думает боль-
шинство.

Будущее бесконечно изменчиво, и творение реальной
жизни происходит через перемещение себя по этим парал-
лельным мирам.

Мысли не материальны в понимании большинства людей.
Для них это невозможно.

Мысли порождают чувства и ощущения, и благодаря ощу-
щениям, мы меняем эти параллельные миры

Пока у тебя не получится изменить внутреннее состояние,
ты останешься в том же прежнем мире.

Я во второй главе писал про вибрации, и они очень связа-
ны с этими параллельными мирами, у этого всего очень по-
хожие принципы, но не совсем.

Есть два человека, они живут на одной вибрации, у них
одни и те же интересы. Они по выходным играют в гольф и
смотрят музыкальные шоу по телевизору.

Только у одного человека есть все, а у другого нет ничего.
Они хоть находятся на одной вибрации, у них могут быть

похожие интересы, но они в разных параллельных мирах и у
них разное материальное положение.

У одного есть семья, замечательная жена и детки, а у дру-



 
 
 

гого нет ничего, он не может себе найти никого, он себе со-
здал такой мирок, где он неудачник и он никому не интере-
сен.

Существует бесконечность этих миров, в которые мы мо-
жем попасть, и в каждом мире будет что-то свое.

Это никак ощущаться не будет, ты будешь так же видеть,
слышать и ходить на работу.

Видите, как тут все много вариантов всего.
Нужно меня правильно понять, что бы использовать эту

информацию.

Это пространство улавливает каждый наш шорох, и когда
ты встал на путь развития, нужно помнить.

Чем больше сила, тем больше ответственность.
Если ты делаешь какое-то действие, совершаешь посту-

пок, подумай, отдай себе отчет в действии, принесет ли это
пользу окружающему миру?

Если ты делаешь не совсем правильное действие, зна-
чит, эта система тебя перенесёт в ту реальность, где ты мо-
жешь понести наказание за что-то. Ну, либо понести похва-
лу. Именно поступки, которые ты совершаешь, могут влиять
на твой мирок.

Следи за своим внутренним ощущением всегда, и как
только произошёл сбой, ты чувствуешь какой-то негатив,
сразу меняй волну и осознанно контролируй состояние.

Если ты не будешь контролировать своё излучение в про-



 
 
 

странство, то эти параллельные мирки перестроятся таким
образом, чтобы реальность начала резонировать с твоим
внутренним миром и дать тебе больше того, что ты из себя
выпускаешь.

Каждую секунду это все перестраивается и так создаётся
твоя реальность.

В этом нет ничего сложного, очень простая система, ко-
торую нужно понять.

Поделю сейчас на несколько уровней людей, которые мо-
гут наткнуться на мою книгу и как каждый из них воспримет.

1 уровень – это товарищи материальные. Для них то, что
я здесь напишу, будет казаться фантастикой, и они развер-
нутся и пойдут смотреть новости с политикой.

2 уровень – эти ребятки уже посерьезней. Они могут уже
натыкаться на подобную информацию, но им все равно будет
не понятно, и они будут искать доказательство. Люди на этом
уровне любят разговаривать, они коммуникабельные и для
них творение реальности происходит через другие понятия.
Все нужно делать своими силами.

Как говорится «без труда не выловишь и рыбку»
3 уровень – Тут дела обстоят намного лучше. На этом

уровне развития, люди творческие, они находят своё люби-
мое дело и кайфуют от жизни.

На этом уровне, можно с помощью данной информации



 
 
 

перейти на следующий четвертый уровень.
4 уровень – Это уже достаточно высокая планка, на этом

уровне находится мало людей, и они интересуются всем ми-
стическим и неизвестным.

Они вдвое больше получают удовольствие от жизни, если
сравнивать с третьим уровнем.

Им нравится мистика, и они уже творят реальность с по-
мощью мыслей.

Дальше есть 5,6 уровень, но там уже совсем другие энер-
гии, совсем другая информация и совсем другая жизнь.

На том уровне находятся уже не люди, их людьми не на-
звать. Это настоящие творцы, которые владеют идеальной
осознанностью и где-бы они не родились, эти места расцве-
тают после них.

Но опять же, таким крутым нужно родиться.
Конечно, за жизнь можно как-то поменяться, но в основ-

ном все идёт от рождения.

Если ты себя не проявил в жизни до 20 лет, то ты уже
ничего великого не сможешь сделать.

Чтобы быть творцом настоящим, и менять мир к лучше-
му, нужно родиться уже необычным.

Но что бы родиться таким, нужно же развиться до тако-
го. А развитие ведь происходит из жизни в жизнь. Поэтому
мудрые люди очень ценны. Они понимают это все, и они мо-
гут рассказать все что угодно. И эти знания будут полезны,



 
 
 

ибо они все через это прошли и знают, как сделать свое раз-
витие в этой школе под названием «земля» более грамотное
и приятное.

Я с детства не учился на чьих-то ошибках, и не учился на
своих.

Я жил аккуратно, и я знал внутри обо всем. Как нужно
поступить в такой ситуации, а как в этой.

Эта мудрость она идёт изнутри. Только опытные ребята
могут разжевать что-то.

Прочитать и запомнить это одно. А другое дело прочи-
тать, запомнить и рассказать подробно.

Я не могу даже сказать, что я сейчас подробно раскрываю
темы. Всю эту небольшую книжку я написал за пару дней,
и мне это было не сложно сделать, ибо информация с моего
ракурса, очень простая и её легко понять с моего восприя-
тия.

Когда мне было 18 лет, я хотел уже тогда начинать писать,
рассказывать, у меня много было всего накоплено, но я как
будто был не уверен в себе.

У нас в мире как принято же?
Большинство говорят мол, да что этот ребёнок в 18 лет

может знать-то?
Да он еще жизни не повидал…
Мне всегда было смешно слышать такое в свой адрес. Я

таким людям особо даже не отвечал.



 
 
 

А смысл?
Для меня такие люди, это начальная школа.
Отличный пример со школой.
Начальная школа – это 1-4 классы.
Средняя школа – это 5-9
И старшая школа – 10-11
И есть учителя, которые объясняют все. Это очень инте-

ресно.
И в каждом классе этой нашей общей школы, своё опре-

деленное восприятие. Своя призма, через которую человек
видит и слышит информацию.

С каждым годом, все больше людей переходят в старшие
классы. Все больше людей, начинают интересоваться этим
всем неизвестным и сложным.

Саморазвитие, личностный рост, о да.

Всё вот это саморазвитие, которое есть, у него настолько
много сторон, это что-то многомерное и очень сложное, пол-
ностью понять в наших масштабах бытия это невозможно.

Ум, который есть у этого тела, это очень ограничивающий
фактор и он будет с тобой спорить, он будет тебя тормозить.

Эту падлу нужно вырубать, он слишком много на себя бе-
рёт.

НО…
Хотя падла наверное слишком жестко звучит…
Ум на самом деле неплохой инструмент и его нужно вклю-



 
 
 

чать в то время, когда тебе нужно какой-то вопрос решить в
этом материальном мире.

Но он ооочень тормозит развитие, эти мысли, эти рамки
и ограничения.

Поэтому тебе важно его научиться выключать, когда до-
пустим, ты приходишь с работы, с каких-то встреч, нужно
сразу его вырубать. Выключать нахрен все мысли и не о чем
не думать, ибо все неважно абсолютно.

Я могу рассказать, как выключить ум, выключить мысли,
найди меня в сетях.

Если ты не научишься выключать свой ум, он тебе будет
навязывать разную непонятную чушь.

Он будет тебя сбивать с толку, сбивать с пути.
Жить нужно без ума, тогда ты будешь счастлив.
Я в 18 лет научился этому, и теперь рассказываю это тебе.



 
 
 

 
Часть 7

 
 

Реакция на ситуации
 

Реагируй правильным образом на все, что происходит в
твоей жизни.

Случилось плохое обстоятельство, отреагируй на это ней-
тральным образом.

Случилось хорошее что-то, отреагируй так же нейтраль-
но.

Включи благодарность в обоих случаях.
Нужно благодарить даже за самое плохое, что было в тво-

ей жизни.
Если ты научился благодарить за негатив, который пре-

подносит тебе жизнь, значит, ты очень сильно подрос в раз-
витии.

Существа, которые наблюдают за людьми, они смотрят на
реакцию людей.

Во снах и наяву.
Когда сознание подрастает, у неё меняется реакция на

что-то. И чем сдержаннее себя ведет человек, тем лучше.
У тебя будет открыто больше дорог в жизни, если у тебя



 
 
 

будет всегда правильная реакция.
Нам во сне и наяву создают разные обстоятельства и это

все для проверки и развития. Люди должны стать развитыми
и сдержанными.

Проверки могут быть различного вида.
Например, ты занимаешься делами в городе, и в какой-то

момент появится ключевой персонаж, которому ты должен
помочь.

Это может быть кто угодно, и если ты не пройдешь сторо-
ной, если ты пройдешь тест, то тебя могут похвалить.

Своих демонов внутри, нужно держать на поводке и быть
сдержанным человеком.

Из-за того, что многие люди не могут себя контролиро-
вать, от этого им закрывают дорожки, которые их приведут
туда, где им будет лучше.



 
 
 

 
Нравственность

 

Чем более ты нравственен и сдержаннее, тем лучше.
Пока ты не станешь лучше сам, мир не сможет изменить-

ся.
Ты не сможешь найти любимого человека, с которым бу-

дет все как в сказке.
Если ты грешишь, и хочешь найти идеального человека,

то я тебе скажу одно – нихрена у тебя не выйдет дружок.
Ты найдешь такого же человека, как и ты с грешками.
Меня всегда удивляет, как люди живут вместе.
Они женаты, у них могут быть дети, но допустим, они друг

другу изменяют.
Но они не знают того, что эти измены происходят с двух

сторон.
Муж, допустим, пошёл в клуб выпить с друзьями и засмат-

ривается там на других женщин. Он мысленно уже всех раз-
дел и сделал дело.

Обстоятельства очень легко могут сложиться так, что он
спокойно может там изменить своей жене.

То есть этот Петя, он такой. В нём есть этот неутолимый
грех похоти, и когда он нашёл свою жену, он её нашёл имен-
но этими грехами, а не добродетелями.



 
 
 

Петя может думать, что это он такой, а моя жена другая,
она верная.

Но если посмотреть со стороны, то она только на словах
мастак, так же трепет языком, как и Петя и обещает быть
преданной.

Они изначально соединились благодаря этим грехам. И не
может быть измен только с одной стороны.

Эти измены начнутся сразу с двух сторон, и не нужно ду-
мать, что ты вот изменяешь, тебе с рук выходит, а твой парт-
нер он зайка и поэтому веришь, что он не изменит.

Нихрена дружок, твой партер будет таким же, как и ты.
Если ты не способен на такой низкий и мерзкий поступок,

то твой партнер будет таким же и можно ему доверить абсо-
лютно все.

Выбирать близких людей, нужно исключительно нрав-
ственных, с добродетелями.

Но такие люди и так встретятся тебе, если ты живешь бла-
гом.

Людей с грехами легко определять, и лично я с ними не
общаюсь. Когда я начинаю с ними долго взаимодействовать,
я чувствую, как погасаю и подключаюсь к этому всему низ-
кому.

Я благородный и нравственный человек и мне не важна
внешность человека, мне важна его внутренняя суть. Если
человек хочет стать моим хорошим другом, ему нужно вы-
ключить все свои грехи, иначе я с ним не смогу общаться.



 
 
 

И это тоже определенный уровень.
Чтобы войти в общество более высокое, нужно стать дру-

гим внутри. Не важна твоя внешность и то, в какой семье ты
родился.

Нужно жить по определенным нравственным законам,
для того, что бы встретить таких же людей.

На том уровне, взаимоотношения и вся жизнь происходит
по-другому.

Если ты сейчас в отношениях и сомневаешься в своем
партнере, посмотри для начала на себя.

Если ты с грешками и можешь теоритически причинить
боль любимому, то и твой любимый может сделать то же са-
мое.

Если за собой ты не наблюдаешь такого, то и твой партнер
такой же.

Подобное к подобному, все очень просто же.
Эти формулы и законы мира очень простые, любой че-

ловек со свободным вниманием может наблюдать подобное,
что наблюдаю я.

В этом нет ничего сложного.
На этом я закончу это все.
В будущем будет много разных моих книг и разных про-

ектов по развитию.
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